

## BAUR-Gruppe unterstützt unsere BRK-Kleiderkammer

Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels setzt sich auf vielfältige Art und Weise für die geflüchteten Menschen aus der Ukraine im Landkreis Lichtenfels ein. Dank einer umfangreichen Spende der BAUR-Gruppe können die ehrenamtlich Aktiven unserer BRK-Kleiderkammer bei ihren Ukraine-Sonderausgaben ab sofort wieder "aus dem Vollen schöpfen".

## **Ukraine-Sonderausgaben**

Normalerweise führt unsere BRK-Kleiderkammer einmal im Monat eine Ausgabe für bedürftige Menschen im Landkreis Lichtenfels durch. Der Konflikt in der Ukraine sorgt jedoch auch hier für außergewöhnliche Zeiten. Um die aus der Ukraine geflüchteten Menschen im Landkreis Lichtenfels mit dem Nötigsten zu versorgen, finden aktuell regelmäßige Sonder-Ausgaben

statt. Das Sortiment umfasst dabei nicht nur Altkleider, sondern alles, was insbesondere Familien mit kleinen Kindern für die Ersteinrichtung eines Haushalts benötigen.

## **Umfangreiche Sachspende**

Die BAUR-Gruppe aus Burgkunstadt hat diese wertvolle Arbeit unserer ehrenamtlich Aktiven nun mit einer umfangreichen Sachspende unterstützt. Ein ganzer LKW mit unterschiedlichsten Artikeln aus dem BAUR-Sortiment – darunter beispielsweise Kleidung, Schuhe, Spielwaren, Haushaltswaren, Koffer und Rücksäcke – wurde kürzlich an unsere Stv. Kreisvorsitzende Rosemarie Göhring übergeben. Gemeinsam mit rund 20 ehrenamtlich Aktiven organisiert Rosemarie Göhring die Ukraine-Sonderausgaben unserer Kleiderkammer. Die Sachspenden nahm sie mit großer Freude entgegen.



Spendenübergabe bei der Ausgabestelle unserer BRK-Kleiderkammer im ehemaligen Helmut-G. Walther-Klinikum in Lichtenfels von links: Rosemarie Göhring (Stv. BRK-Kreisvorsitzende), Stefan Gagel (Pressesprecher BAUR-Gruppe), Thomas Schmidt (BAUR-Gruppe), Stephen Bauersachs (Stv. BRK-Kreisgeschäftsführer)